

## **Las unidades de diabetes contarán con al menos dos especialistas en Endocrinología**

ABC

VALENCIA. Dotar a todas las unidades de diabetes de al menos dos especialistas en Endocrinología, implantar de forma progresiva una educación diabetológica o incrementar el desarrollo de unidades específicas para esta dolencia, son algunos de los objetivos del Plan de la Diabetes de la Comunidad Valenciana 2006-2010.

El Plan fue presentado ayer por el conseller de Sanidad, Rafael Blasco, en un acto en el que estuvo acompañado por el coordinador del mismo, Miguel Catalá, el presidente de la Federación de Diabéticos de la Comunidad Valenciana, José Zornoza, y el presidente del Consell Valencià de Cultura, Santiago Grisóla.

La diabetes afecta al 13,3 por ciento de la población de la Comunidad, aunque el 47 por ciento de los afectados desconoce que la padece, según afirmó Rafael Blasco, quien señaló que su departamento ha destinado cerca de 88 millones de euros en actuaciones relacionadas con esta enfermedad.

Por ello, el Plan busca la reducción del tiempo de demora en su reconocimiento clínico, con el objetivo de evitar complicaciones crónicas que afectan los ojos, riñones, corazón o miembros inferiores, y limitaciones de la supervivencia de los afectados.

Mejorar y mantener la salud y el bienestar físico, psíquico, familiar y social es una de los principales pretensiones de ese Plan, que también se centra en aumentar los recursos destinados al estudio y tratamiento de esta dolencia.

Otros de los objetivos son potenciar la participación y protagonismo de la Atención Primaria, incrementar la tecnología en las unidades de diabetes, realizar cursos de formación para médicos y educadores e iniciar el registro de diabetes y complicaciones a través del Abucasis II.